
PREGUNTAS FORMULADAS POR ESCRITO CORRESPONDIENTES A LA SESIÓN 
ORDINARIA DEL PLENO DE 17-12-2015. 
 

 
 

PREGUNTAS FORMULADAS POR EL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS DE 

RESPUESTA ESCRITA. 

 

      

     19.1.- Del Sr. Berzal sobre tarjetas de crédito de concejales del equipo de gobierno. 

     19.2.- Del Sr. Berzal sobre indicadores de transparencia. 

      19.3.- Del Sr. Berzal sobre la publicidad contratada con el “Diario de Pozuelo” y “Pozuelo Radio” en 

2014. 

     19.4.- Del Sr. González A. sobre la verificación de las listas de asociados de asociaciones. 

     19.5.- Del Sr. Moreno sobre la compensación de terrenos municipales a propietarios del Monte de 

Pozuelo. 

     19.6.- Del Sr. Moreno sobre el criterio de revisión del coste del aparcamiento a clientes de “Pozuelo 

Calidad”. 

     19.7.- De la Sra. Michilot sobre el II Plan Municipal de Drogodependencia. 

     19.10.- De la Sra. Michilot sobre el paso de cebra en la C/ Italia frente al colegio público Prados de 

Torrejón. 

      19.11.- Del Sr. González A. sobre los puestos del mercadillo de Pozuelo de Alarcón. 

      19.12.- Del Sr. González A. sobre los espacios sin ocupar en el mercadillo de Pozuelo de Alarcón. 

      

 

 PREGUNTAS FORMULADAS POR EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE RESPUESTA 

ESCRITA 

  

       

      19.30.- Del Sr. Cobaleda sobre los trenes de cercanías. 

      19.31.- Del Sr. Cobaleda sobre el andén dos de la Estación de Pozuelo de Alarcón. 

      19.32.- Del Sr. Cobaleda sobre las obras de acceso de personas con movilidad reducida a los 

andenes de la estación. 

      19.33.- Del Sr. Cobaleda sobre un aparcamiento temporal en la estación. 

      19.34.- Del Sr. Cobaleda sobre actuaciones de mejora integral del barrio de La Poza. 

      19.35.- Del Sr. Cobaleda sobre el entorno del lavadero del barrio de La Poza. 

      19.36.- Del Sr. Cobaleda sobre la apertura y mejora integral del lavadero de La Poza. 

      19.37.- Del Sr. Cobaleda los problemas derivados del desarrollo del APR 3.4.15. 

      19.39.- Del Sr. Cobaleda sobre el cierre del comedor del centro de mayores de la plaza del Padre 

Vallet. 

      19.40.- Del Sr. González B. sobre la línea 010 de Pozuelo de Alarcón. 

      19.41.- Del Sr. González B. sobre la aplicación de la Ley 27/2013, de 27 de diciembre, de 

Racionalización y Sostenibilidad de la Administración Local. 

      19.42.- Del Sr. González B. sobre “Pozuelo Radio”. 

      19.43.- Del Sr. González B. sobre problemas de aparcamiento en la zona de la Av. de Europa 1. 

      19.44.- Del Sr. González B. sobre problemas de aparcamiento en la zona de la Av. de Europa 2. 

      19.45.- Del Sr. González B. sobre el remanente de tesorería afectado. 

      19.46.- Del Sr. González B. sobre el pago del consumo de luz en el Valle de las Cañas. 

      19.47.- Del Sr. González B. sobre la construcción de una piscina por la empresa Grand Slam S.L. 

      19.48.- De la Sra. Moreno sobre cursos de prevención de violencia de género en centros educativos 

del municipio. 



      19.49.- De la Sra. Moreno sobre cursos de prevención de violencia de género en educación infantil, 

primaria y FP. 

        

        

 

PREGUNTAS FORMULADAS POR EL GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO DE 
RESPUESTA ESCRITA. 
      

      

     19.13.- Del Sr. Gómez sobre la “Operación Púnica”. 

     19.14.- De la Sra. Pina sobre los cubos de basura en la C/ Siroco. 

     19.15.- De la Sra. Pina sobre la suspensión del servicio de comidas en el centro de mayores. 

     19.16.- De la Sra. Pina sobre la publicación de los convenios suscritos por el Ayuntamiento en 2015. 

     19.17.- De la Sra. Pina sobre malos olores en las alcantarillas. 

     19.18.- Del Sr. Gómez sobre un carril bici cerrado. 

     19.19.- Del Sr. Gómez sobre el barrio de “La Poza”. 

     19.20.- Del Sr. Gómez sobre la campaña “Un café con tu Alcaldesa”. 

     19.21.- Del Sr. Gómez sobre propuestas vecinales durante las charlas de café campaña “Un café con 

tu Alcaldesa”. 

     19.22.- Del Sr. Gómez sobre la acometida de evacuación de aguas de viviendas en la C/ García 

Martín. 

     19.23.- Del Sr. Gómez sobre los cables de la C/ Costanilla del Olivar.  

     19.24.- De la Sra. Pina sobre el ascensor de la estación. 

     19.25.- De la Sra. Pina sobre el ascensor del aparcamiento de la plaza del Padre Vallet. 

     19.26.- De la Sra. Pina sobre las viviendas de Coca de la Piñera. 

     19.27.- De la Sra. Pina sobre la falta de toma de tierra de las viviendas de Coca de la Piñera. 

     19.29.- Del Sr. Gómez sobre el “Portal de Transparencia”. 
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